



# Inauguración de las Olimpiadas Deportivas 2024 de la Jornada Nocturna



# Inauguración de las Olimpiadas Deportivas 2024 de la Jornada Nocturna

“El deporte tiene el poder de transformar el mundo. Tiene el poder de inspirar, de unir a la gente como pocas otras cosas. Tiene más capacidad que los gobiernos de derribar las barreras sociales”.

Nelson Mandela

El deporte es venerado en todo el mundo como las actividades que unen a las personas y en términos generales a una sociedad que busca salir adelante en sana paz. Ellas inspiran, dan esperanza, enseñan determinación y demuestran que todos podemos participar, competir y ganar. Por eso, este viernes 10 de mayo de 2024, inauguramos con gran pompa y despliegue nuestras vigésimas segundas Olimpiadas Deportivas.

Apreciados estudiantes, directivos, docentes, estamos invitados a participar en unas justas deportivas que permitan vivir el deporte de una manera sana, creativa, que ayude a unir y no a desunir, juntos estamos invitados a trabajar en equipo. Es verdad hay ganadores y perdedores, pero lo importante es competir y demostrar las capacidades y aptitudes para participar de cada una de las disciplinas. El deporte transforma nuestra Institución si hay alegría, entusiasmo, y dinamismo en el juego. Bienvenidos.

Hernando Reyes C.

Campo de Pensamiento de Comunicación, Arte y Expresión.

